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Busca ‘El Químico’
$5 mil millones

Será para terminar obras inconclusas 
y otros proyectos para el puerto 
de Mazatlán, informó el Alcalde 
Luis Guillermo Benítez Torres

Triplicar presupuesto para Mazatlán en 2019

FErnanda MagallanEs

M AZATLÁN._ Alre-
dedor de 5 mil mi-
l lones de pesos es 
lo que se buscará de 

presupuesto para Mazatlán en 
el 2019, lo cual será para termi-
nar obras inconclusas y otros 
proyectos para el puerto, infor-
mó el Alcalde Luis Guillermo 
“El Químico” Benítez Torres.

“Buscamos aproximada-
mente 5 mil millones de pesos, 
yo sé que a lo mejor no me dan 
todo pero vale más tener la pro-
puesta. Es para terminar obras 
inconclusas por una parte y 
obras nuevas también”, declaró 
ayer en el puerto.

El presupuesto de la admi-
nistración del ex Alcalde Fer-
nando Pucheta Sánchez du-
rante el 2017 fue de mil 748 mi-
llones de pesos, mientras que 
años atrás el presupuesto no 
llegaba ni a los mil 600 millones 
de pesos, históricamente, sería 
la primera vez una solicitud de 
un presupuesto mayor a los 2 
mil millones.

El Presidente Municipal 
mencionó que la solicitud ya 
está hecha, sin embargo, falta 
la aprobación del Gobernador 
Quirino Ordaz Coppel, así co-
mo del Congreso del Estado y 
de la Federación.

“Apenas se va a reunir el 
próximo miércoles el Congre-
so del Estado, el Gobernador 
Quirino Ordaz Coppel con los 
Senadores, con los Diputados 
federales sinaloenses y con el 
encargado de presupuesto fe-
deral, se van a reunir para el 
asunto de presupuesto y llegar 
a acuerdos, por parte de Ma-

zatlán ya presentamos todo lo 
que teníamos que presentar”, 
expresó ayer el Alcalde del 
puerto.

Durante la administración 
del ex Alcalde panista, Carlos 
Felton González, el presupues-
to nunca llegó a los mil 600 mi-
llones de pesos, solo llegó a mil 
586 millones en 2016, el último 
año de su gestión.

Con estos 5 mil millones de 
pesos, alcanzaría para concluir 
obras que están pendientes 
desde la administración del 
panista, la Alberca Olímpica 
y el Centro de Seguridad Ciu-
dadano.

Luis Guillermo Benítez Torres 
busca dar la propuesta para la 
obtención del prespuesto.
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$1,748 millones
En 2017 en la adminis-
tración de Fernando Pucheta 
Sánchez

$1,586 millones
En 2016 en la administración 
de Carlos Felton González

$5,000 millones
Buscará de presupuesto 
Luis Guillermo “El Químico” 
Benítez Torres para 2019 para 
Mazatlán

KarEn Bravo

Por primera y de manera 
histórica, la Expo Agro fue 
suspendida para ser renova-
da, informó a Noroeste, Ulises 
Robles Gámez, presidente de 
la Confederación de Asocia-
ciones Agrícolas del Estado de 
Sinaloa.

Uno de los factores que in-
f luyó en la decisión de mejo-
rar, es la manifestación que 
ocurrió el año pasado en las 
instalaciones de la exposición.

"Era oportunidad para que 
se hicieran anuncios impor-
tantes en el tema político agrí-
cola, siempre venían secreta-
rios de agricultura, secretarios 
de alto nivel, el año pasado se 
vio afectado porque fueron 
tomadas las instalaciones por 
productores y eso también baja 
mucho el atractivo", agregó el 
líder agrícola.

"Es una suspensión tempo-
ral, no una cancelación, eso es 

AGRICULTURA

Suspenden Expo Agro 
Sinaloa edición 2019

Este año, las manifestaciones prácticamente boicotearon el inicio 
de la Expo Agro.
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Evento, en   
decadencia, 
dice Quirino

U n evento como la Expo 
Agro venía en decaden-
cia, cada vez con me-

nos interés, señalo el Gober-
nador Quirino Ordaz Coppel, 
en una entrevista difundida 
por el Gobierno del Estado.

“Yo creo que el evento 
como tal ya dejó de dar de sí, 
venía en decadencia, venían 
menos y cada vez con menos 
interés de empresas naciona-
les e internacionales. Lo que 
queremos es reactivarla pero 
en un enfoque donde podamos 
incluir temas de ganadería, de 
pesca, que es lo que Sinaloa 
tiene y relanzar un gran even-
to nacional e internacional 
acorde a los nuevos tiempos, 
a las nuevas exigencias y so-
bre todo lo que demandan los 
mercados”, advirtió.

Al Gobernador se le pre-
guntó si para la Expo Agro 
una nueva sede sería Mazat-
lán, respondió que sería lo que 
determinen los agricultores, y 
que sí podría hacerse el próxi-
mo año.

“Yo creo que puede ser en 
2019, nada más que habría que 
ver en otra fecha para que se 
organice bien...se cambiaría el 
diseño, el mercado, el segmen-
to y creo que hay que innovar, 
la innovación es importante”, 
subrayó.

Al cuestionársele si le te-
mían a las manifestaciones 
como las de esta año respon-
dió que se les está pagando a 
los productores.

“ Pro-
bable-

mente se lleve 
todo el año que 
entra planearla 
o probable-
mente a media-
dos de año, no 
sabemos, pero 
teníamos que 
suspenderla 
para poder 
hacer la planea-
ción adecuada”.
Ulises Robles 
Gámez
Confederación de 
Asociaciones Agrí-
colas del Estado de 
Sinaloa

muy importante, que se 
aclare que no es una can-
celación, es una suspen-
sión temporal para mejo-
rar el evento", subrayó.

La suspensión tempo-
ral responde a diversos 
motivos, como la baja par-
ticipación de expositores 
y que paulatinamente se 
redujo el f lujo de visitan-
tes a la exposición, detalló 
Robles Gámez. Por lo que 
se tomó la decisión de no 
llevarla a cabo hasta rea-
lizar una renovación total 
del concepto, que no ha-
bía cambiado desde 1991, 
agregó Robles Gámez.

"Suspendimos y no nos 
estamos poniendo un li-
mitante en la fecha, hasta 
que estemos seguros de 
que tengamos el formato 
nuevo y el proyecto nue-
vo", comentó.

"Probablemente se lle-
ve todo el año que entra 
planearla o probablemen-
te a mediados de año, no 
sabemos, pero teníamos 
que suspenderla para po-
der hacer la planeación 
adecuada".

Entre las renovacio-
nes que buscará hacer la 
Caades, incluye hasta la 
posibilidad de cambiar la 
sede de la Expo Agro, de-
talló Robles Gámez.

"Las mismas instalaciones, 
no hay mejoras, no se puede ha-
cer mejoras porque el terreno 
no es propiedad de Caades, hay 
muchas limitantes", expresó.

Debido a que no ha habido 
cambios ni mejoras, el concep-
to ya no es atractivo por lo que 
realizaron un consenso con los 
agricultores para la modifica-
ción.

"Los expositores también 
exigen cada vez más, mejo-
res condiciones de servicio 
para los que vienen a ofrecer 

“ Buscamos aproxi-
madamente 5 mil 

millones de pesos, yo sé 
que a lo mejor no me dan 
todo pero vale más tener 
la propuesta. Es para ter-
minar obras inconclusas 
por una parte y obras 
nuevas también”.
Luis Guillermo “El Químico” 
Benítez
Alcalde de Mazatlán

los productos y 
ahí no era posi-
ble ofrecerles las 
mejoras", comentó 
Robles Gámez.


